

Profis rund ums Holz

Einzigartige Massivholzmöbel

Lebendige Holzfaserverläufe und autentische Unregelmäßigkeiten

Borken. Der Wunsch nach Individualität gepaart mit Qualität liegt bei Verbrauchern hoch im Kurs. Dies gilt auch für langlebige Massivholzmöbel mit individuellen Erscheinungsmerkmalen wie bunten Farbakzenten, lebendigen Holzfaserverläufen und authentischen Unregelmäßigkeiten durch Äste, Rindenkanten & Co.

„Diese Merkmale haben ihren Ursprung in einer bestimmten Holzart und in den Wuchsbedingungen des jeweils sorgfältig ausgewählten Baumes, wie dem Klima und den Nährstoffen im Boden“, weiß Andreas Ruf, Geschäftsführer der Initiative Pro Massivholz.

Holz ist ein Naturmaterial, das mit einer schier endlosen Palette an besonderen Farben, Maserungen und Strukturen aus den verschiedensten Wäldern unserer Erde stammt. Allein durch diesen Umstand stellt jedes Möbelstück aus Massivholz ein Unikat der Natur



Holz ist ein einzigartiges Naturmaterial.

IPM/Voglauer

dar. In Deutschland finden sich rund 30 heimische Holzarten, die in der Möbelindustrie zum Einsatz kommen. „Weltweit liegt die Anzahl der Holzarten

natürlich bedeutend höher, denn allein unter den Nadelbäumen gibt es rund 300.000 unterschiedliche Arten. Und dieselbe Holzart kann je nach Standort des

Baumes ganz verschieden aussehen“, erklärt Ruf.

Die Natürlichkeit des Materials zeigt sich auch in der Struktur der daraus gefertigten Möbel, da sich Äste,

Verfärbungen oder Verwachsungen in der Maserung widerspiegeln. Manch Unwissender mag diese Stellen als „Holzfehler“ ansehen, doch genau diese Unregelmäßigkeiten sind es, die den Massivholzmöbeln zu ihrer natürlichen Erscheinung und Wirkung verhelfen. Unterschiedliche Farbtöne einzelner Möbel oder Möbelbestandteile aus verschiedenen Holzarten, die heller oder dunkler ausfallen können, runden die facettenreiche Optik ab.

„Jede Möbeloberfläche aus Massivholz unterscheidet sich von der anderen. Welche Holzart zu welchem Kunden passt, ist ganz vom individuellen Geschmack des Einrichters und den Gegebenheiten in der Wohnung abhängig“, so der Möbelexperte. Schließlich machen nicht nur ihre naturgegebenen Merkmale Massivholzmöbel einzigartig, sondern auch ihre technische Aufarbeitung im Rahmen des Möbelbaus.

Fronten aufarbeiten

Es muss keine neue Küche sein

Borken. In der Küche wird gekocht, gegessen und gefeiert. Kein Wunder, dass sie nach Jahren deutliche Gebrauchsspuren zeigt. Wer sich dann eine neue Küche leisten möchte, muss aber nicht alles austauschen. Besonders bei Markenküchen lohnt es sich, wenn ein Fachmann die Küche aufarbeitet. Sind die Küchenfronten zu sehr abgenutzt, können sie unkompliziert durch Neue ausgetauscht werden. Es gibt

Oberflächen aus Echtholz, furniertem Holz, Kunststoff-Folie, Melaminharzbeschichtung, mattem oder glänzendem Farblack, Glas und viele mehr. Auch Materialkombinationen sind gefragt, um die Küche neu in Szene zu setzen. Mit den richtigen Küchengeräten kann man zudem zusätzliche Akzente setzen. Durch das Austauschen der Arbeitsplatte kann man in kürzester Zeit ebenfalls eine große Wirkung erzielen.



Tischler helfen bei der Einrichtung einer ganz persönlichen Wohlfühlzone.

Lösungen finden

Badmöbel die passen und gefallen

Borken. Egal ob groß oder klein: Das Badezimmer ist nicht nur ein Ort der Hygiene, sondern auch eine persönliche Oase, in der man sich wohlfühlen möchte. Badezimmermöbel müssen zwar funktional sein, indem sie Stauraum bieten und die Unterbringung zahlreicher Badutensilien gewährleisten. Doch für das Wellnessfeeling im heimischen Badezimmer kann man sich beim Tischler ganz individuelle Wünsche mit hoch-

wertigen Materialien und ansprechenden Designs erfüllen. Das Badezimmer ergibt ein harmonisches Ganzes, wenn die Maße genau Raum angepasst sind, denn gerade im Bad kommt es oftmals auf jeden Zentimeter an. Bei Holzmöbeln mit wasserresistenten Oberflächen und individuell ausgewählten Dekorarten werden edle Farbtöne oder Farbkombinationen perfekt auf den Einrichtungsstil abgestimmt.

High-Tech trifft Nachhaltigkeit

Warum Holzfenster ein Comeback feiern

Borken. Was über Jahrhunderte im Fensterbau das einzige Rahmenmaterial war und in den letzten 50 Jahren Konkurrenz von anderen Werkstoffen bekam, feiert derzeit ein Comeback: Holz- und Holz-Aluminium-Fenster werden von umweltbewussten Bau- und Sanierungswilligen wieder als nachhaltige Alternative geschätzt.

Natürlicher CO₂-Speicher
Holz gilt als wichtige CO₂-Senke. Während es wächst, bindet es den Kohlenstoff in seiner Zellstruktur. Dort kann er über Jahrhunderte verbleiben – solange eben, wie die daraus gefertigten Holzfenster oder ihre Recycling-Produkte bestehen bleiben. Werden sie am Ende ihres Lebenszyklus thermisch verwertet, kann die gespeicherte Sonnenenergie noch als Wärme oder Strom genutzt werden. Doch bis zum Verbrennen sollte es ein weiter Weg sein. Das nachwachsende Material wird idealerweise im Sinne einer Kreislaufwirtschaft gepflegt, instandgehalten und immer weiter genutzt. Wenn nach vielen Jahrzehnten doch wieder ein Fenstertausch ansteht, lässt sich Holz effizient und energiearm weiterverwerten.

Geringer Energieaufwand
Im Holzprodukt steckt mehr Energie, als für die Herstellung benötigt wird. Die Herstellung eines Holzrahmens ist deutlich weniger energieintensiv als die Herstellung von (recycl-



Holzfenster bieten mehr als eine natürliche Ausstrahlung. Foto: Kowa/Bundesverband

ten) Profilen aus anderen Rahmenmaterialien. Werden heimische Hölzer verwendet, sind die Transportwege zu den regionalen Handwerksbetrieben meist kurz. Weil über den gesamten Lebenszyklus – von der Produktion über den Transport bis zur Entsorgung – relativ wenig „graue Energie“ aufgewendet werden muss, wirken sich Holzfenster überaus positiv auf die Energiebilanz eines Gebäudes aus.

High-Tech-Fenster sparen Heizkosten
Zur hervorragenden Ökobilanz von Holzfenstern kommt noch die angenehme Ausstrahlung des Naturmaterials. Zudem helfen

die modernen High-Tech-Fenster beim Heizkosten-Sparen. Weil Holz eine schlechte Wärmeleitfähigkeit hat, dämmen Holz- und Holz-Aluminium-Rahmen besonders gut.

Bis zu 12.000 Euro vom Staat Eine attraktive Förderung vom Staat gibt es für Sanierungen ebenfalls: So können für den Fenstertausch Fördermittel von bis zu 12.000 Euro in Anspruch genommen werden. Zuständig für die Förderung von Einzelmaßnahmen ist das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA). Kompetente Fensterfachbetriebe informieren über die jeweiligen Fördermöglichkeiten.

JOH. STORK
HOLZBEARBEITUNG
Innenausbau
Möbelbau
Innentüranlagen
Büroeinrichtungen
Bankenausbau
Werner Bruns
Inhaber
Heidener Str. 99 · Borken
Tel. 02861/3378 · Fax 66513 · www.stork-bruns.de

TEWORTE
WIR MACHEN MÖBEL MÖGLICH.
Uhlenbrokweg 31
46325 Borken-Hoxfeld
T. 02872 - 4764

Das etwas andere Küchenstudio!
Bei uns trifft Tradition auf Innovation
Wiesmanns KÜCHEN
Aus ALT machen wir NEU
Es muss nicht immer die neue Küche sein.
- Neue Arbeitsplatte/ Fronten
- Reparaturen
- Moderne Glasrückwände
- und vieles mehr
Rufen Sie uns an oder besuchen Sie unsere Ausstellung. Wir beraten Sie gern!
Marbecker Str. 98 · 46325 Borken
☎ 02865/392
www.wiesmanns-kuechen.de

RECKERT GmbH & Co. KG
Individuelle Objekt- und Möbeltischlerei
Hohe Oststraße 42
Gewerbegebiet Ost
D 46325 Borken Westf.
Telefon: 02861 / 90857-0
Telefax: 02861 / 90857-29
Mail: info@tischlerei-reckert.de
Internet: www.tischlerei-reckert.de

Pass Möbelbau GmbH
Osterholten 10
46348 Raesfeld-Erle
fon: +49(0)2865 6098-77
fax: +49(0)2865 6098-22
E-Mail: service@passmoebelbau.de

tischlerei wienand
■ PERSÖNLICH ■ ABGESTIMMT ■ HOCHWERTIG
www.gestaltung-erleben.de

PROFI? DANN ARBEITE WIE EINER!
MIT MASCHINEN + WERKZEUGE VON B&G MASCHINENPROFI
@maschinenprofi.de
B&G
B&G Maschinenhandelsges. mbH | Gewerbering 26 | 48734 Reken | 02864 / 88 68 20